

Es ist geschafft!

27.03.2025

Verabschiedung des 45. Studienganges der HfPol Baden-Württemberg in Villingen-Schwenningen

Am 27. März 2025 füllte sich die Turnhalle an der Hochschule für Polizei Baden-Württemberg bis auf den letzten Platz; auch die Empore musste mitbenutzt werden und zudem wurde die Veranstaltung noch live ‚gestreamt‘!

Und diesen Rahmen hatten sich die 524 Absolventinnen und Absolventen mehr als verdient.

Gerade dieser Jahrgang war in den letzten 45 Monaten doch einigen Belastungen und Widrigkeiten ausgesetzt.

Eingestellt unter Corona-Bedingungen, eine stilvolle Verteidigung war nicht möglich, Vorlesungen online, Kontaktverbote, der Fall der getöteten Kollegen in Kusel unmittelbar am Anfang der Ausbildung, die Tötung Rouven Lauers in Mannheim, keine leichte Zeit.

Die nun ernannten Oberkommissare und Oberkommissarinnen der Schutz- und Kriminalpolizei haben sich durchgebissen und teilweise herausragende Ergebnisse erzielt. Mit Partnern, Familienangehörigen, Freunden strahlten sie beim würdigen Festakt um die Wette.

Staatssekretär Thomas Blenke, der kurzfristig für Innenminister Thomas Strobl einspringen durfte, hob in seiner Ansprache hervor, wie wichtig die Absolventinnen und Absolventen für die Verteidigung unserer Demokratie sind und dass sie sehnlichst in den Organisationen im Land erwartet werden. Vom Podium aus sah er in strahlende Gesichter und lobte angesichts der Anzahl der Oberkommissare und Oberkommissarinnen die Einstellungsoffensive, für deren Fortschreibung sich die Politik verpflichtet sehe.

Die Liste der geladenen Ehrengäste war lang, darunter auch der Stellvertretende Landesvorsitzende des BDK, Tom Krohne, und viele hochrangige Kolleginnen und Kollegen, auch aus den Partnerinstitutionen der Schweiz und Frankreich.

Das Festprogramm wurde musikalisch mit wundervollen Weisen durch das Landespolizeiorchester Baden-Württemberg umrahmt.

Bleibt nur, den jungen Kolleginnen und Kollegen auf ihrem weiteren Weg alles Gute zu wünschen; kommt immer wieder gesund aus dem Dienst nach Hause!